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Chiffres clés

• 1 collège, 1 lycée, des classes préparatoires littéraire, 
économique et commerciale voie scientifique
• 1850 élèves dont 460 collégiens, 1230 lycéens, 160 

étudiants
• 12 classes par niveau au lycée, 35-36 élèves par classe
• 160 enseignants
• 50 personnels non enseignants
• 80 salles de classe, 3200 tables et chaises
• 3 gymnases, 2 CDI, 2 cantines, 1 salle de conférence, 1 

Fablab



+ EPS en anglais (nouveau !)

















Foyer socio-éducatif : clubs 2020-2021

• Théâtre
• Journal
• Jeux de rôles
• Aéronautique
• Images
• Cartomagie
• Mathémagie
• Codage
• Manga
• KPOP



Liens utiles

• Notre site : https://fcpeheleneboucher.wordpress.com avec
• Un article pour l’accueil des élèves de 3e et de 2de qui rassemble des 

documents utiles (livret d’accueil, fiche descriptive, présentation des 
spécialités, présentation de nos activités)
• Une rubrique « Vie du lycée » qui rassemble de nombreuses informations

utiles

• Site du lycée : http://lyc-helene-boucher.ac-paris.fr (avec une visite 
virtuelle)

https://fcpeheleneboucher.wordpress.com/
https://fcpeheleneboucher.wordpress.com/2021/05/03/chers-eleves-de-3e-bienvenue/
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https://view.genial.ly/604776bb5aa8580d845be956/presentation-v2-jpo-lycee-helene-boucher-copie


Affelnet 2021 : 18 collèges de secteur 1 
rattachés au lycée Hélène Boucher



Paroles de lycéens
« J’apprécie le lycée. C’est plus dur qu’au collège en termes de 
travail demandé mais on a du temps pour s’adapter au niveau plus 
élevé de charge de travail. Dès le premier trimestre, repère les 
matières où tu es bon pour préparer le choix des spécialités. 
L’ambiance est cool. 
Les locaux paraissent grands mais il est facile de s’y repérer. 
Petit conseil : pour les 1/2 pensionnaires, la cantine du haut est 
plus rapide que la cantine du bas. » Raphaël, élève de 2de

« Hélène Boucher est pour moi ouvert à tout profil d’élève, c’est 
un grand lycée avec de nombreux étudiants mais cela n’empêche 
pas le fait qu’on y trouve vite sa place entre les clubs, la cafet (qui 
est actuellement fermée à cause des conditions sanitaires) ... Par 
ailleurs, c’est aussi un lycée qui nous accompagne beaucoup sur 
le sujet de l’orientation, chaque année sont organisées des portes 
ouvertes, des rencontres avec d’anciens élèves en école 
supérieure, des présentations de métiers dans de nombreux 
domaines...
Contrairement à ce que l’on pourrait penser, HB n’est pas une 
usine, les professeurs et notre CPE sont très à l’écoute des 
élèves. » Guillemette, élève de 1re

« Hélène Boucher est un très bon lycée, où les cours sont de très bon 
niveau, et une certaine quantité de travail est attendue. Si les profs 
sont exigeants, ils sont globalement bienveillants et soucieux de leurs 
élèves. De plus, on y est très nombreux, donc très divers ; on rencontre 
à HB tous type de personnes et c’est un des aspects qui m’a plu. Les 
lycéens s’y mobilisent pour les causes qui leur tiennent à coeur et de se 
passionnent pour des sujets multiples. » Arthur, élève de Term

« J’ai été élue déléguée l’année dernière et cette 
année, il faut donc noter que je me suis retrouvée face 
à toutes les situations que nous avons pu expérimenter 
dernièrement : un quotidien normal, le confinement 
de l’année dernière, et la récente demi-jauge. Quel que 
soit le contexte : la communication, c’est la clé. Nous 
n’aurions pas pu maintenir l’enseignement tel que 
nous l’avons fait en distanciel lors du confinement ou 
de la demi-jauge sans les délégué.e.s. Nous avons la 
responsabilité de transmettre toutes les infos, d’être le 
plus objectif.ve possible et d’être à l’écoute de nos 
camarades et professeur.e.s. C’est un rôle plus ou 
moins chronophage selon notre engagement mais il 
nous apprend à être fiable et disponible. C’est une 
expérience à expérimenter au moins une fois car c’est 
très enrichissant : on en tire des enseignements qui 
peuvent s’adapter à la vie active qui nous attends. » 
Noémie, élève de 1re


